

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D<sup>a</sup> MARÍA AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ**, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La ONU en su "Informe Mundial sobre las Drogas del año 2016" alerta del «repunte de heroína» en Europa. «El 76% de los consumidores de alto riesgo estimados en la Unión Europea se concentran en cinco países», y España se sitúa en segundo lugar.

- ¿Cuántas sobredosis y cuántas muertes por sobredosis por consumo de heroína se han producido cada año desde 2011 hasta la actualidad con indicación de los tramos de edad y sexo de los enfermos?
- ¿Cuántas admisiones nuevas a tratamiento por consumo de opiáceos relacionados con la heroína se han iniciado cada año desde 2011 hasta la fecha actual? ¿qué edades y sexo corresponden a dichos ingresos?
- ¿Cuántas personas estima el gobierno que podrían estar siendo tratadas por consumo problemático e heroína fuera de los servicios públicos?
- ¿Cuál es perfil del consumidor o consumidora de heroína y cuál es la tipología del consumo de heroína así como su evolución en las últimas décadas?
- ¿Cuál es el porcentaje número de consumidores y consumidoras problemáticos de heroína en España anualmente desde 2011 hasta la actualidad por tramos de edad y sexo?

- ¿Cree el gobierno que existen indicios ciertos de que hay un repunte silencioso en el consumo de heroína en España?

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 18 de diciembre de 2017

LA DIPUTADA

Mª AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/DRG-37/lgt

C.DIP 69081 11/01/2018 17:54